

京阪電車開業 100 周年記念

「聖母学院小学校『私とみんてつ』新聞展覧会」

京阪電車「丹波橋駅」構内で開催

 $6/1(火) \sim 6/30(水)$

京阪電気鉄道株式会社が「聖母学院小学校『私とみんてつ』新聞展覧会」を開催しました。日本 民営鉄道協会加盟会社である京阪電気鉄道では、開業 100 周年を迎える今年、「地域との共生」を ひとつのテーマに、地域の方々との連携を通じたさまざまな取り組みを進めています。今回の展覧 会もその一環として行われたもので、京阪沿線の聖母学院小学校(京都市伏見区)の3年生が「第 3回『私とみんてつ』小学生新聞コンクール」に出品した、壁新聞 55 点を展示しました。

会場となったのは京阪電車「丹波橋駅」南改札口前で、子どもたちの作品を大型パネルに集約するとともに、聖母学院と京阪電車のなつかしい写真もあわせて展示。大勢の利用客が、子どもたちが日ごろ鉄道について感じていることをまとめた壁新聞、なつかしい写真を熱心に観覧していました。



今年も『私とみんてつ』小学生新聞コンクールを開催

全国の民営鉄道会社 72 社が加盟している 日本民営鉄道協会では、子どもたちに鉄道に 対する理解を深めてもらうため、平成 19 年よ り『私とみんてつ』小学生新聞コンクールを開 催しています。

鉄道について調べ、考えたこと、思ったことを自由に新聞にまとめて応募するもので、学校単位でも個人でも小学生なら誰でも応募することができます。

今年の「第4回『私とみんてつ』小学生新聞コンクール」は、7月1日(木)から9月30日(木)まで作品を募集しています。



応募要項など詳しくは日本民営鉄道協会ホームページをご覧ください。

http://kids.mintetsu.or.jp/